

## Ils l'ont fait

Une majorité des députés socialistes, et radicaux de gauche, avec la droite, a voté la ratification du TSCG (Traité pour la stabilité, la coordination et la gouvernance) rédigé par Merkel et Sarkozy, sans aucune modification, contrairement aux promesses électorales du candidat Hollande.

Les députés du Front de Gauche, des Verts, une vingtaine de députés socialistes, ont voté contre.

### Pourquoi ?

Le TSCG est un traité d'austérité, une aberration économique destinée à satisfaire les marchés financiers. Il impose aux états de réduire leurs dépenses ; pour la France ce sera 10 milliards, soit 0,5% du PIB annuel.

**Premières victimes**, les services publics, la protection sociale, l'emploi, les salaires, les pensions de retraite.

**Victimes collatérales**, les collectivités locales, qui courent le danger de voir leurs projets municipaux jugés non rentables interdits par le haut conseil des finances publiques. (Pourrions-nous encore, par exemple, engager les travaux indispensables de la mairie et des aménagements de la Pommeraie ?)

La Commission européenne, organisme non élu, contrôlera et sanctionnera les États qui ne respecteraient pas les règles imposées.

Ce traité a été ratifié certes, cela ne veut pas dire que nous en sommes à la fin de l'histoire de la construction de L'Europe, au contraire ! Avec le Front de Gauche, réaffirmons qu'il est possible de construire une Europe des peuples avec le peuple, sociale, solidaire et de justice fiscale, **débattons, échangeons dans les assemblées citoyennes de Périgny et élaborons des propositions pour une autre Europe !**